



16. Februar 2006

Mündliche Anfrage des Abgeordneten Peter Hufe, SPD

„Im Frühjahr 2006 soll der Regionalverkehr auf der neuen ICE-Trasse Nürnberg - Ingolstadt aufgenommen werden, wie oft in der Woche und zu welchen Zeiten soll der Regionalbahnhof Allersberg angefahren werden?“

Beantwortung durch Staatssekretär Hans Spitzner

Die Regionalzüge werden mit dem Fahrplanwechsel im Dezember 2006 auf der Neubaustrecke fahren; ab Frühjahr 2006 fahren erst einzelne Fernverkehrszüge, im Dezember 2006 wird auch der reguläre Fernverkehr über diese Strecke eröffnet.

Aufgrund einer Preisanfrage hat die DB Regio den Zuschlag für die Bedienung der Strecke im SPNV erhalten. Derzeit finden noch Nachverhandlungen über die Bedienungskonzepte im Einzelnen statt. Dies betrifft auch die Bedienungshäufigkeit in Allersberg. Konkrete Daten können daher noch nicht genannt werden.